



PRECIOS DE SUSCRIPCION

San Sebastián: tres meses, cuatro pesetas. Provincias: seis meses, 9 pesetas. Extranjero: semestres, 15 pesetas; un año, 30. ...

San Sebastián, - Lunes 19 de Noviembre 1894.

REDACCION: GUTIERIA, 14, BAJO. TELEFONO NUMERO 24.

PRECIOS DE INSERCIÓN

En cuarta plana, 10 céntimos la línea. En tercera plana, 15 céntimos. En segunda plana, 20 céntimos. En primera plana, 25 céntimos. ...

La Voz de Guipúzcoa ES EL PERIODICO de mayor circulación en esta provincia.

CRÓNICA DEL DIA

¡Loado sea Dios que creó los dominos! Hoy no nos dice el telégrafo que Romero ha habido mal de Maura y Maura de Rosario, y Moret de Gamazo y Gamazo de Sagasta, y Sagasta...

en un período de veinte años del siglo pasado llegó a hacer 20.000 plantas anuales que arrojan un conjunto de 400.000 en dicho número de años. Pero lo que de iniciativa más plausible...

tal con más rapidez que otro sujeto no desarrollado físicamente. Es humano implorar a los aficionados al juego de la pelota moderación en los aplausos a la gente nueva...

retenera que va de Tolosa a Azpetitia y los pueblos de Vidanes, Goyaz y Réglil. En esta disposición se cambia un buen rato hasta que se llega al Via Crucis...

Lersundi, Molina, Hurtado de Mendota, Bojo Arbas, Brune, Civilis, Renola, Ollabá, Labajo, Durá, Cambra, Rocas, Mendizabal, Urcola, Urcola, Isguirre, Lezandegui, Arregui, Albizu, Echeagui, Milano, Marquese, Miondo, Ortega, Güemes, Valle, Ayari, Novellas, Calvo, Maheun, Sanchez Arrolla, Conde, Bustinduy, Bolinaga, Bentón, Velasco, Lobato, Dominguez, Soroa, Rodriguez, Bago, Carrón, Ros, Bascañán, Bessón, Astero, Romero, Añibarro, Machimbarrena, Cirruros, Bárcenas, Sasmoros, Arlo, Echeverría, Comyn, Marticoeren, Lalin, Albizu y algunos más que se escapan a nuestra memoria...

Crónicas de sociedad El invierno en los salones. Recuerdos del pasado. El santo del día. Una boda. Inauguración de Ens. kal-batzarre.

ORONICAS PELOTARICAS (La higiene de la pelota.) Hasta ahora sabemos que nuestro clásico juego de pelota es una de las distracciones más entretenidas y que con él ganan... pero si es cierto aquel adagio de que la salud es dinero...

El invierno se presenta bajo los mismos auspicios que el anterior, en el cual, como se recordará, apenas si hubo fiestas debidas a la iniciativa particular...

El crimen de Oyarzun Ayer circularon rumores en esta ciudad de habérselo cometido un horrendo crimen en Oyarzun. Se dijo que había sido hallado el cadáver de un hombre horriblemente mutilado a pedradas y que el móvil había sido el robo.

NOTA DEL DIA El sábado presentaron unos cuantos pescadores en la alcaldía dos informes, es un ave de lo más extraño que se conoce...

NECESIDADES DE LA PROVINCIA Para el poeta, los montes que nos circundan ofrecen un tesoro inagotable de luz, color y poesía. El que entrando en San Sebastián por el puente de Santa Catalina fije su vista en el panorama de la izquierda, no podrá menos de detener su paso y extasiarse con él...

ORONICAS PELOTARICAS (La higiene de la pelota.) Hasta ahora sabemos que nuestro clásico juego de pelota es una de las distracciones más entretenidas y que con él ganan... pero si es cierto aquel adagio de que la salud es dinero...

El invierno se presenta bajo los mismos auspicios que el anterior, en el cual, como se recordará, apenas si hubo fiestas debidas a la iniciativa particular...

El crimen de Oyarzun Ayer circularon rumores en esta ciudad de habérselo cometido un horrendo crimen en Oyarzun. Se dijo que había sido hallado el cadáver de un hombre horriblemente mutilado a pedradas y que el móvil había sido el robo.

NOTA DEL DIA El sábado presentaron unos cuantos pescadores en la alcaldía dos informes, es un ave de lo más extraño que se conoce...

NECESIDADES DE LA PROVINCIA Para el poeta, los montes que nos circundan ofrecen un tesoro inagotable de luz, color y poesía. El que entrando en San Sebastián por el puente de Santa Catalina fije su vista en el panorama de la izquierda, no podrá menos de detener su paso y extasiarse con él...

ORONICAS PELOTARICAS (La higiene de la pelota.) Hasta ahora sabemos que nuestro clásico juego de pelota es una de las distracciones más entretenidas y que con él ganan... pero si es cierto aquel adagio de que la salud es dinero...

El invierno se presenta bajo los mismos auspicios que el anterior, en el cual, como se recordará, apenas si hubo fiestas debidas a la iniciativa particular...

El crimen de Oyarzun Ayer circularon rumores en esta ciudad de habérselo cometido un horrendo crimen en Oyarzun. Se dijo que había sido hallado el cadáver de un hombre horriblemente mutilado a pedradas y que el móvil había sido el robo.

NOTA DEL DIA El sábado presentaron unos cuantos pescadores en la alcaldía dos informes, es un ave de lo más extraño que se conoce...

NECESIDADES DE LA PROVINCIA Para el poeta, los montes que nos circundan ofrecen un tesoro inagotable de luz, color y poesía. El que entrando en San Sebastián por el puente de Santa Catalina fije su vista en el panorama de la izquierda, no podrá menos de detener su paso y extasiarse con él...

ORONICAS PELOTARICAS (La higiene de la pelota.) Hasta ahora sabemos que nuestro clásico juego de pelota es una de las distracciones más entretenidas y que con él ganan... pero si es cierto aquel adagio de que la salud es dinero...

El invierno se presenta bajo los mismos auspicios que el anterior, en el cual, como se recordará, apenas si hubo fiestas debidas a la iniciativa particular...

El crimen de Oyarzun Ayer circularon rumores en esta ciudad de habérselo cometido un horrendo crimen en Oyarzun. Se dijo que había sido hallado el cadáver de un hombre horriblemente mutilado a pedradas y que el móvil había sido el robo.

NOTA DEL DIA El sábado presentaron unos cuantos pescadores en la alcaldía dos informes, es un ave de lo más extraño que se conoce...